

---

## Carbon für den Kopf

Louis bringt mit dem Nishua NRX-3 Carbon die dritte Generation seines Kohlefaserhelms in die Filialen. Aufgrund der neuen Prüfnorm ist er etwas schwerer als der Vorgänger geworden, bleibt mit etwa 1350 Gramm aber ein sehr leichter Integralhelm und mit einem Preis von 329,99 Euro einer der günstigsten Carbonhelme auf dem Markt.

Die Abrisskante oben und der Nackendiffusor weisen ihn als Sporthelm aus. Das gilt auch für den klassischen Doppel-D-Verschluss und die Visiersperre. Der Nishua NRX-3 verfügt über ein Pinlock-Innenvisionier und ein herausnehmbares sowie waschbares Innenfutter. Das Emergency-Strap-System erleichtert die Abnahme des Helms nach einem Unfall.

Angeboten wird der NRX-3 Carbon in zwei Schalengrößen und von XS bis XXL. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Nishua NRX-3 Carbon.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Louis



Nishua NRX-3 Carbon.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Louis



Nishua NRX-3 Carbon.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Louis



Nishua NRX-3 Carbon.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Louis

---